

『このくらいは・・・だいじょうぶだろう』
過信と油断は、事故のもと

『かもしれない』・・・を習慣にして
『事故ゼロ』に

事故を起こさないために
相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

忘れるな！ あの瞬間のヒヤリハット

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午前7時 札幌新道 信号交差点
軽乗用車とワンボックス車が出合い頭に衝突

2台とも大破

軽乗用車の50代の男性が病院搬送

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」◇

◇信号変わり目 相手が、止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇早朝 信号交差点 「相手は止まらないかもしれない」◇

◇信号交差点、「こちらが青信号でも突っ込んで来るかも」、「かもしれない運転」、身を守ろう◇

2024/3/13(水)

13日午前7時すぎ、札幌市北区新川4条4丁目の札幌新道の信号交差点で、軽乗用車とワンボックス車が衝突し、2台とも前の部分が激しく壊れました。警察によりますと、この事故で、軽乗用車を運転していた50代の男性が下腹部や首の痛みを訴えて、病院に運ばれました。男性は意識があり、会話が可能だということです。ワンボックス車側に、けが人はいないということです。

午後5時 交差点 右折車と直進車が衝突
直進の軽乗用車の助手席の5歳男児、意識不明の重体

3人軽傷

車3台が絡む事故

◇交差点の右折は・・・十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

◇交差点 直進時は・・・右折車が「来るかもしれない」・・・注意しましょう◇

◇右折時は、対向車の陰に隠れた危険を予測しましょう◇

2024/3/12(火)

12日午後5時半すぎ、奈良県の交差点で右折しようとした自動車に、対向車線から直進してきた軽自動車衝突し、その弾みで軽自動車が別の車にも衝突しました。この事故で、軽自動車の助手席に乗っていた5歳の男の子が意識不明の重体で搬送されたほか、軽自動車の後部座席に乗っていた10歳の女の子と、右折しようとした車に乗っていた30代の男性の2人が首を痛めるなどの軽傷です。軽自動車は父親(41)が運転し、助手席には5歳の男の子が、後部座席には10歳の女の子と7歳の男の子が乗っていたということです。

トラック2台と乗用車3台
次々と追突する、玉突き事故

4人がけがをして病院に搬送

◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/3/13(水)

13日昼12時半すぎ、東京都でトラックと乗用車あわせて5台が絡む事故がありました。4人がけがをして病院に搬送されましたが、命に別状はないということです。警視庁によりますと、トラック2台と乗用車3台が次々と追突する玉突き事故が発生したということです。この事故でいずれも追突されたトラックと乗用車の運転手あわせて4人がけがをして病院に運ばれましたが、命に別状はないということです。